



**mondex**

# MONDEX LOGISTIK

## LOGISTIK AUS EINER HAND

Wir sind ein seit 1999 familiengeführtes hanseatisches Speditionsunternehmen und bieten Ihnen umfassende Logistiklösungen aus einer Hand. Unser Unternehmen hat seinen Sitz in einer der historischen Hansestädte und wir sind stolz darauf, die Tradition und Werte der Hanse in unserem täglichen Handeln zu verkörpern. Als Familienunternehmen legen wir großen Wert auf persönlichen Service und individuelle Lösungen.

Unser "Logistik aus einer Hand"-Service bietet Ihnen eine effiziente, kostengünstige und zuverlässige Möglichkeit, Ihre Logistikprozesse zu optimieren und sich auf Ihr Kerngeschäft zu konzentrieren. Wir verstehen Ihre Bedürfnisse und möchten Ihnen maßgeschneiderte Lösungen bieten, die genau auf Ihre spezifischen Anforderungen abgestimmt sind. Dafür arbeiten wir eng mit Ihnen zusammen, um die bestmöglichen Ergebnisse zu erzielen.

## ONE-STOP LOGISTICS

We are a family-run Hanseatic transport company operating since 1999 and offering comprehensive logistics solutions from a single source. Our company is based in one of the historic Hanseatic cities and we are proud to embody the tradition and values of the Hanseatic League in our daily activities. As a family-owned company, we place great emphasis on personal service and individual solutions.

Our "one-stop logistics" service offers you an efficient, cost-effective and reliable way to optimize your logistics processes and focus on your core business. We understand your needs and aim to provide you with customized solutions that are precisely tailored to your specific demands. To do this, we work closely with you to achieve the best possible results.



# UNSERE LOGISTISCHE HERAUSFORDERUNG IST IHR ERFOLG

MONDEX ist Ihr kompetenter Partner für alle Fragen und Angebote rund um die Distributionslogistik. Wir bieten Ihnen alle logistischen Prozesse aus einer Hand oder Sie wählen individuelle Dienstleistungen aus unserem Angebot aus.

# OUR LOGITSTICAL CHALLENGE IS YOUR SUCCESS

MONDEX is your competent partner for all questions and services related to distribution logistics. We offer you all logistics processes from a single source or you select individual services from our portfolio.



# LEISTUNGSSTARKE LOGISTIK

# POWERFUL LOGISTICS



## LAND | ROAD

- FTL und LTL
- National und International
- Nah- und Verteilerverkehr
- Sonderfahrt
  
- FTL and LTL
- National and international
- Local and long-distance
- special deliveries



## LAGER | STOCK

- Kommissionieren und Verpacken
- Container-Packstation
- Palettisieren
- Distribution
  
- Picking and Packing
- Container packing station
- Palletizing
- Distribution



## LUFT | AIR

- Voll- und Teil Charter
- Projekt-Verladung
- Deconsolidation
- Sammelladung
  
- Full and part charter
- Project shipment
- Deconsolidation
- Consolidation cargo



## SEE | SEA

- FCL und LCL
- Projekt-Verladung
- RoRo und FCL
- Voll- und Teil Charter
  
- FCL and LCL
- Project shipment
- RoRo and FCL
- Full and part charter



EINE AUF DEN WERTEN  
DER  
FAMILIEN  
UNTERNEHMEN  
BASIERENDE  
ZUSAMMENARBEIT



Familiengeführt seit 1999



Werte des hanseatischen  
Kaufmannes



Unternehmenseigene LKW-  
Flotte



ON THE VALUES OF  
THE  
FAMILY  
BUSINESSES  
BASED  
COOPERATION



family run since 1999



Values of the Hanseatic  
Kaufmann



Company truck fleet





## MONDEX LOGISTIK GMBH



Schlinckstrasse 5  
21107 Hamburg



Tel.: +49 (0) 40 - 752430 - 0  
Fax: +49 (0) 40 - 752430 - 49  
[info@mondex-logistik.de](mailto:info@mondex-logistik.de)  
[www.mondex-logistik.de](http://www.mondex-logistik.de)

